

Einfache Anfragen

2021-487

460 081.01 Verkehr; Verkehrsinfrastruktur; Signalisationen

S,L+S

Strassenabschnitt Hirschenplatz bis Coop bei ESAG-Kreisel; Schaffung markierter Fussgängerstreifen

Bütikofer Markus, SP: Die Anfrage basiert auf Anfragen von vielen Eltern von kleineren und grösseren Kindern, SeniorInnen, SchülerInnen und vor allem von FussgängerInnen. Vom Hirschenplatz bis zum Coop (ESAG-Kreisel) gibt es keine markierten Fussgängerstreifen mehr. Im Bereich Spielwarenladen Schäfer kommt es immer wieder zu schwierigen Situationen. Der Redner findet, die Autofahrer sind etwas gestresster und halten nur wenn es unbedingt sein muss. Sind die Fussgänger etwas frecher, wird zuerst einmal auf die Strasse gelaufen und die Fahrzeuge halten. Eltern mit kleinen Kindern oder SchülerInnen machen das nicht. Daher müssen diese ab und zu sehr lange warten, bis die Strasse überquert werden kann. Der Redner sieht für den GR die Möglichkeit zur schnellen Abhilfe. Der Redner könnte sich eine ähnliche Lösung vorstellen, wie es sie bereits hinter dem Lyssbachpark Richtung Buchzopfen gibt. Dort wurde ein Feld auf der Strasse gelb schraffiert.

Michel Jürg, SVP: Es ist so, dass in einer 30-er Zone Fussgängerstreifen nicht gestattet sind. Die Anregung und Idee von Bütikofer Markus, SP, wird aufgenommen und geprüft.

